

2024年7月19日

報道関係各位

株式会社カネカ

IR・広報 (Investors & Public Relations) 部

カネカ 鹿島アントラーズオフィシャルパートナー冠試合を開催
カネカ生分解性バイオポリマー Green Planet®による資源循環イベント等を実施

株式会社カネカ（本社：東京都港区、社長：藤井 一彦）は、2024年7月20日（土）に行う鹿島アントラーズのホームゲーム「2024 明治安田 J1 リーグ 第24節 FC 東京戦」において、冠試合となる「KANEKA Go with Antlers カネカスペシャルマッチ」を開催いたします。

当社は、2021年10月にオフィシャルパートナー契約を締結して以降、「カネカ×鹿島アントラーズで創る持続可能な社会の実現」をビジョンとして掲げ、環境・健康・地域共生の観点から様々な取り組みを推進しております。

この度の冠試合では、当日限定で、カネカ生分解性バイオポリマー Green Planet®（以下、Green Planet）*1を使用した紙コップ*2がスタジアム場外の一部飲食店に初導入されます。また、持続可能な循環型社会を実感いただく企画として、スタジアムでご使用頂いた Green Planet 製品（紙コップ、ストロー、スプーン、フォーク、ショッピングバッグ）をコンポスターに投入する参加型イベントを開催します。コンポスターで処理された堆肥は、後日スタジアムの植木や花壇に還します。当社は、Green Planet を起点とした資源循環の仕組みや環境に対する取り組みを、様々なパートナーを通して世の中に広めてまいります。

さらに、冠試合を記念して作成するオリジナルカードのプレゼントや、スタジアム場外に設置する特設ブースにおけるわたしのチカラ®*3シリーズのサンプリング、Green Planet、カネカ有機 EL 照明の展示など様々なイベントを通じ、スタジアムを盛り上げていきます。

当社は「カネカは世界を健康にする。KANEKA thinks “Wellness First”。」という考えのもと、ソリューションプロバイダーとしてグローバルに価値を提供しています。今後も、アントラーズと協働し、持続可能な社会の実現に向けた取り組みを進めてまいります。

以上



KANEKA Go with Antlers カネカスペシャルマッチ



県立カシマサッカースタジアムにおける Green Planet 製品の資源循環

*1. Green Planet は、当社が開発した 100%バイオマス由来の生分解性バイオポリマーです。幅広い環境下で優れた生分解性を有し、土壌中に加え海水中でも容易に分解され CO2 と水に戻るため、プラスチックによる環境汚染問題の解決に貢献します。

*2. 一般的に、紙コップの内側には紙同士を貼り合わせるためのシール性付与や飲料の染み込み・漏れを防ぐために石油由来の原料でつくられた非生分解性プラスチックがラミネートコーティングされています。このプラスチックの代わりにバイオマス由来で生分解性を有する Green Planet を用いることで、紙コップ全体がコンポスト設備や土壌中、海水中で生分解可能になります。今回の紙コップ作製にあたっては、東洋アルミエコープロダクツ株式会社様、日本マタイ株式会社様にご協力頂きました。

*3. 「わたしのチカラ®」は健康や様々なチカラに役立つ商品をお客様にお届けするブランドです。「わたしのチカラ® Q10 ヨーグルト」「わたしのチカラ® Q10 ヨーグルト ドリンクタイプ」「わたしのチカラ® Q10 ヨーグルト 注意ケア ドリンクタイプ」「わたしのチカラ® カネカ Q10®果実グミ」やサプリメントシリーズを販売しております。